

Pourquoi cette chapelle ?

11-02-2007

Pourquoi – s’étonnent certains – avoir entrepris la réalisation d'une telle chapelle alors qu'existent en Ile de France de nombreuses et vastes églises ? Tout simplement à cause de la crise que traverse l’Eglise, qui se cristallise autour des thèmes de Vatican II : &oeil;cuménisme, qui a entraîné la réforme liturgique afin que la messe catholique ressemble désormais à la cène protestante ; liberté religieuse mal comprise, qui a mis l’Eglise catholique au même rang que les fausses religions devant les Etats et devant le public catholique désorienté ; collégialité, qui aboutit à la suprématie de structures telles que les conférences épiscopales nationales qui n’ont pourtant de fondement, ni dans l’Ecriture, ni dans la Tradition de l’Eglise, et qui minent l’autorité des Evêques dans leur diocèse. C’est cette crise de l’Eglise qui a conduit Mgr Marcel Lefebvre à créer la Fraternité Sacerdotale saint Pie X, avec les encouragements de l’évêque de Fribourg. La Chapelle Saint Mathias dépend du Prieuré de Mantes de la Fraternité Sacerdotale saint Pie X.

La FSSPX exerce une fonction de suppléance pour maintenir et nourrir la foi des fidèles qui le demandent, foi mise en grave péril par les dérives indiquées ci-dessus, dues au Concile Vatican II.